

## El nuevo PGOU contendrá un minucioso catálogo de edificios de interés histórico-artístico

Podrá ser consultado por cualquier ciudadano a través de internet

Ofrecerá información exhaustiva y detallada de todos los inmuebles, por manzanas

ROQUE ALONSO BADAJOZ

La concejala Cristina Herrera, responsable de Urbanismo, aseguró ayer que la revisión del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) está bastante avanzada. Insistió en que el retraso de varios años de su aprobación definitiva se debe a los importantes cambios legales registrados en estos años en urbanismo, especialmente a causa de la Ley del Suelo regional del 2002.

Sin embargo, Cristina Herrera dijo que el deseo del equipo de Gobierno es dar luz verde al PGOU antes de que termine esta legislatura, aunque no quiso dar una fecha concreta. La aprobación de este plan es una de las exigencias más reiteradas por la oposición a lo largo de esta legislatura.

La teniente de alcalde, por contra, sí avanzó algunas de las novedades que presentará el nuevo PGOU. Destaca la creación de un

Catálogo de Elementos Históricos-Artísticos y Ambientales de la ciudad.

Se trata de un minucioso y detallado compendio de datos de cada uno de los edificios del casco histórico de la ciudad, prácticamente todos los existentes.

### Consultas por internet

Los ciudadanos podrán consultarlo incluso por internet. Estará organizado por manzanas y contendrá una descripción de cada edificio, su estilo arquitectónico, la fecha de construcción, el esta-

**Cristina Herrera:**  
«Queremos aprobar el PGOU antes de que termine esta legislatura»



EDIFICIO 'NAVARRETE'. La Comisión de Patrimonio denegó el cambio de su protección. /CASIMIRO MORENO

do actual de su estructura, sus elementos protegidos si los tiene, un plano del lugar exacto donde se ubica, la superficie de uso en metros cuadrados, su volumetría, el número de plantas... También explicará su situación administrativa y hasta, si la tiene, ofrecerá una historia de su evolución, con la bibliografía donde puede ampliarse.

Este catálogo ha tardado tres años en elaborarse por los técnicos municipales, pero supondrá una gran ayuda para los ciudadanos. Por ejemplo, a la hora de obtener información sobre un inmueble que se desea adquirir,

## Otro proyecto de tanatorio junto a Ifeba

R.A. BADAJOZ

Cristina Herrera informó ayer de la aprobación de un proyecto de urbanización en el Plan Parcial de 'El Nevero', a la espera de algunas reformas. Aparte de varias naves industriales, contempla la construcción de un tanatorio. Se trata de la

cuarta iniciativa de este tipo presentada en los últimos tiempos. Otro tanatorio tiene ya licencia de obra para elevarse junto al vial del Puente Real y la rotonda del Centro Conquistadores, pero su construcción se está demorando.

Herrera también informó de que la Comisión de Patrimonio no ha admitido el cambio de protección para el edificio 'Navarrete', en la calle Hernán Cortés, que pedían los propietarios con el fin de hacer rentable su rehabilitación.



### BMW Serie 3. Ahora sin frenos.

Ya nada te impide conducir un BMW Serie 3. Gracias al Contrato de Servicio Integral BMW ahora no tendrás que preocuparte por las revisiones, reparaciones o sustitución de piezas por desgaste: tienes todo incluido por **26.100 €\***

\* P.V.P. recomendado para el 316i, incluye impuestos y Contrato de Servicio Integral BMW (excluye cambio de neumáticos) durante 36 meses y 20.000 Km anuales. Condiciones válidas para pedidos realizados hasta el 31/03/2003.

Emissiones de CO<sub>2</sub> desde 149 hasta 230 gr/Km. Consumo promedio desde 5,6 hasta 9,6 l/100 Km.

**Extrauto, S.A.**  
Autovía Madrid-Lisboa, Km. 398,9  
Tel.: 924 23 22 04  
Badajoz

[www.bmw.es/extrauto](http://www.bmw.es/extrauto)